

El Sol de Hidalgo

Logran refinanciar la deuda estatal

En 14 años, el estado subió calificación que le aplica Fitch Ratings

HIDALGO: TENDENCIA DEL PIB TRIMESTRAL Y CALIFICACIÓN DE LA DEUDA (FITCH)



JORGE LUIS PÉREZ

Por primera vez en 14 años, Fitch Ratings subió la calificación al estado de Hidalgo, de A (mex) a A+ (mex), con perspectiva estable, producto del refinanciamiento con alta calidad crediticia, y la reestructuración de la deuda bancaria que mantiene esta entidad.

Así lo precisó la secretaria de Finanzas Públicas del gobierno estatal, Jessica Blancas Hidalgo, al ponderar que Hidalgo se ubica entre las 10 entidades del país mejor evaluadas, derivado de políticas estrictas para la reducción de gasto operativo en 4.2%, aumento de la recaudación en 33.2%, y, disminución de la deuda pública.

El factor clave para la mejora en la calificación, señaló, es el manejo responsable de la deuda pública, por pago a capital, y porque el servicio de la deuda es 35.2 por ciento menor, por debajo de la media de los estados calificados por Fitch.

La doctora en economía, subrayó otros elementos: la disminución de presiones financieras, reducción en 22.86%, aproximadamente, del pasivo circulante, y, ahorro interno estimado de 52.9%, en comparación al cierre de 2016. Indica que Fitch también subió la calificación a 2 créditos del estado a AAA (mex) vra, cuatro subniveles por arriba de la calificación del estado, y a excelentes condiciones financieras.

Lo anterior representa que el gobierno de Hidalgo puede cumplir sus compromisos de pago y mantener finanzas estables, lo cual le brinda mayor certeza a los empresarios y vuelve atractiva a la entidad para la inversión, tan es así, que en los primeros tres años administrativos de Omar Fayad Meneses, han aterrizado aquí más de 60 mil millones de pesos para la generación de empleos.

Lo anterior representa que el gobierno de Hidalgo puede cumplir sus compromisos de pago y mantener finanzas estables, lo cual le brinda mayor certeza a los empresarios y vuelve atractiva a la entidad para la inversión, tan es así, que en los primeros tres años administrativos de Omar Fayad Meneses, han aterrizado aquí más de 60 mil millones de pesos para la generación de empleos.

El refinanciamiento del crédito contratado en 2014 con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, así como los ahorros generados en el servicio de la deuda, dijo Jessica Blancas, permitirá contar con mayores recursos para programas fundamentales como educación, salud, seguridad y servicios públicos.